

Meine beste Freundin

Ich möchte heute meine beste Freundin beschreiben. Sie heißt Angela, aber alle nennen sie Angi. Wir kennen uns seit 5 Jahren und haben schon sehr viel miteinander erlebt. Ich möchte sie heute beschreiben, weil sie mir sehr wichtig ist und ich sie sehr gern habe.

Meine beste Freundin ist 148cm groß, hat hellbraune Haare und dunkelbraune Augen. Angi ist sehr modebewusst und sie liebt den "Sadgirl – Style", das heißt, dass sie sich weite Pullis bevorzugt und meistens schwarz angezogen ist. Sie trägt außerdem sehr oft ihre schwarze „Adidas“- Kappe, die sie über alles liebt. Auch ein besonderes Merkmal an ihr ist die Kette, die sie jeden Tag trägt. An der Kette hängt ein Kreuz mit dem Wappen von Kroatien.

Angi ist ein sehr hilfsbereiter Mensch. Das merkt man daran, dass sie oft mit ihrer Mutter bei Spendenaktionen mithilft aber auch, weil sie immer einen Ratschlag für mich hat. Sie ist eine sehr vertrauenswürdige Person und sie kennt alle meine Geheimnisse. Meine beste Freundin gibt mir das Gefühl, wichtig und nie alleine zu sein. Durch ihre lustige und offene Art hat sie sich einen großen Freundeskreis aufgebaut und ist sehr beliebt.

Ordnung ist für sie ein absolutes Muss. Wenn man ihr Zimmer betritt, herrscht überall Ordnung und schon die kleinsten Fusseln oder Staub bringen sie zur Weißglut.

Meine beste Freundin ist sehr direkt. Einmal da hat ihr etwas nicht gepasst und sie hat direkt ihre Meinung dazu geäußert. Angela ist ein sehr ehrlicher Mensch und immer für mich da.

Ich bin sehr froh, Angi als beste Freundin zu haben und ich könnte mir ein Leben ohne sie nicht mehr vorstellen.